

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La Presidenta Barkos presenciará en Bilbao la final del Campeonato de parejas de pelota a mano

Ha sido invitada por el diputado general de Bizkaia. Unai Rementeria

Sábado, 09 de abril de 2016

La Presidenta de Navarra, Uxue Barkos, asistirá hoy en Bilbao a la final del Campeonato de parejas de pelota a mano que disputarán a partir de las 18 horas, en el frontón Bizkaia, Olaizola II-Urrutikoetxea y Martínez de Irujo-Rezusta.

La Presidenta Barkos ha sido invitada a presenciar el partido final de la Liga de Empresas de Pelota a Mano por el diputado de general de Bizkaia, Unai Rementeria.